
Erzengel Gabriel Bild. Habe das Bild in den Schlafzimmerschrank gestellt, seitdem träume ich jede Nacht,
Träume die total real sind und ich früh wie gerädert aufstehe. Habe jetzt das Bitd ins Nachbarzimmer
gestellt.

Einen Abend habe ich die CD mir angehört und auf einmalwurde solche Energie in mir eingeströmt, dass
war ja schon richtig unheimlich. Das sind ja wahnsinns Energien, die er ausstrahlt. lch bin nun gespannt
wie sich alles entwickelt.

Danke für alles!!! Michaela
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..,eihmal vom Anhänger abgefallen, auf einmal hatte sie das Amulett in der Hand. Hat dies auch eine
Bedeutung?

Deine Produkte sind wirklich super, am Anfang habe ich ni.frt rouiel gearbeitet mit diesen z. B. Büste Lady
Nada oder die Lotusblüte. Aber ich habe erkannt, dass diese eine so große Wirkung auf mein
Wohlbefinden haben, dass ich jetzt fast jeden Tag mir die Zeit nehme wenigstens 10 Minuten mit ihnen zu
arbeiten.

lch habe mir auch heute den Erzengel Gabriel bestellt, mit der Hoffnung, dass ich mich jeden Tag
wohlfühle und die komischen negativen Gefühle, die man manchmal nicht erklären und beschreiben kann,
ich habe oft das Gefühl, dass ich verrückt werde, dass mir gleich was passiert oder dass ich meine
Gedanken nicht richtig verarbeiten kann. lch bete jeden Tag und hoffe, dass das bald ein Ende hat und
wünsche mir, dass mein Leben lockerer wird. Vielleicht hast Du auch einen Rat für mich?

Kannst Du mir vielleicht auch nochmal erklären was "transformieren" heißt?

Vielen Dank für Deine Rückantwort.
Michaela


